
Peanut について 

1. ROOM 開設経緯に関して 

インターネットで仮想無線は多々あります。例えば、CQ100、Talk Force、 WWARG や Zello 等です

がそれぞれ特徴や有料、無料があり 使用されています。 

のんびりと朝の挨拶をしながら画像交換を楽しむサイトとして CQ100 を利用していました。 

主なるメンバーは JA3GQJ、JA5CU、JA5BZ、JA7NR、JF3GOH、W1GNS(Silent Key), AF5KH でチャ

ットを楽しみながら動画、静止画等の交換を行っていました。 有料サイトである CQ100 では敷居が

高いため無料のサイト Peanut を試してみようと JA3GQJ 局がサイト責任者と交渉し IMAGEQSO

の ROOM を作り FT8、EasyPal、SSTV 等の通信の可能性について JA3GQJ、JA5CU、JA7NR、

JA5BZ、JF3GOH、SM5WYH、VK3EU、JA2FBE、当局と実験を開始し PSK および FT8 が適している

との結論に達し会話を楽しむ場として運用を開始しました。 

 

2. 海外局の参加 

JA3GQJ 局の英語力により 多くの海外局にも参加願い 英語での会話、 画像交換を楽しむことが 

出来大変喜んでいました。 

 

3. 現状の状態 

当初は会話をしながらのんびりと画像交換が出来ておりましたが、某局が土足で入ってこられいろい

ろなルール、画像交換を行う場として 会話は禁止等のルールを決められ運用を開始されてしまいま

した。 

なんだかんだ言いながら送信ボタンを押していたものが ワンタッチ送信になるなど当初 ROOM 開設

思想とは全く異なるものになってしまっています。 

当初の ROOM 開設メンバーは会話禁止などと言われほとんど寄り付かなくなってしまっています。 

多くのメンバーは有料サイト CQ100 にすぐに QSY されてしまい元の状態に戻っています。 

 

HP に載せるにはそれなりの責任が伴います。 ROOM は何らかの目的で開設されているのでその所

有者、開設者に 使用の目的、方法等 事前に確認をとり利用させて頂くべきと考えるのが一般的な

常識だと思いますが、 今回はそのような問い合わせは全くありませんでした。 

 

HP にはいろいろなサイトを使用するように指示がありますが それらの了解がとれているかどうか 

IMAGEQSO の状況から判断させていただくと心配になり 簡単にはアクセスできない状態です。 

PSK-SSTV は少なくとも日本方が作っておられないようで 国旗から判断するとオランダかどこか EU

局のようです。 

 

また、IMAGE コマンドは使用しないと JH3ECA/中島さんから約束を得てましたが無断で使用され意

図しない画像が表示されたりで大混乱を来しています。 多くの方からこちらにクレームが来るのです

がなんだか某局は何をしても良いと考えておられるようです。 証拠として 

下記に添付します。 国井さんのことが掛かれていますが 運用場所が違うので問題ありませんが 

同じ場所に入ってこられる某プログラムは最低のルールは守るべきです。 

 

 



4. お願い 

なお、 IMAGEQSO 及び TEXTQSO は当初開設の趣旨に従った運用を行いたいと思いますのでよろ

しくご理解をお願いします。 当初参加され会話を楽しんでおられた海外局、国内局は現在ほとんど

出てこられなくなっています。 残念ですね～～  

 

はっきり言って 迷惑です。  

 

添付メール 

-----Original Message----- 

From: JH3ECA_1010p   

Sent: Tuesday, April 30, 2019 4:10 PM 

To: Kazumi Yamato  

Subject: Re: お久しぶりです。 

 

大和さん、、ＪＨ３ＥＣＡ 中島です。 

 

ＸＩＭＡＧＥ と ＸＨＴＭＬ の互換コマンド確認です。 

次のバージョンで ＸＨＴＭＬ の対応を考えています。 

 

と。。大和さんページに記載ありましたが。。 

/IMAGE コマンドの件ですが。。。 

ご指摘の通り 7.172MHz のグループが多く使われています。 

Ｘ４１２で /IMAGE コマンドを受信しましたら、そのコールの Digi-Sites 

(CALL.jpg)を見にいきます。 

で。。画像があれば表示していますが。。。 

７．１７２ＭＨｚの局の/IMAGE はリアルタイムの画像とは限らない、、、と言 

うことで 

確かに送られた画像と違う画像が表示されています。 

 

ややこしい・・？？ので次のＸ４１２のバージョンでは /IMAGE を受信しても 

何もしないようにプログラムを変更する予定をしています。 

また送信コマンドも /IMAGE を無くす予定をしています。 

 

これで７．１７２ｍＨＺでの /IMAGE の送信コマンドの対応ができると考えて 

います。 

 

大和さんのソフトからの /IMAGE をＸ４１２で受信しても画像は表示されなく 

なります。 

また、送信コマンドも /IMAGE を無くします。 

 

と。。言う事で大和さんのソフトから /IMAGE の送信コマンドを多く拝見しま 

すので 



今後も /IMAGE をお使いください。 

 

ただし。。。Ｘ４１２のソフトの対応ですので国井さんのソフトをお使いの局が 

７．１７２ｍｈＺで /IMAGE を受信されたら多分上記の症状が出る？？と思い 

ますのでご理解をお願いします。 
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JH3ECA_1010p   
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